
 

 

小高連携授業の感想 

 

 

高校生との学習で、初めて知ることもあったし、知

っていることもあったけど、初めて知ることがとても

印象的だったので、とても面白かったです。 

今まで知らなかった事などを教えてくれて有難うご

ざいました。 

 

阪神淡路大震災と最近の能登半島地震のことの大

変さや被災者の気持ちがよくわかってよかったです。

たくさん準備してきてもらったので分かりやすく、話

し方がだれにでもわかるようにやさしくしゃべって

いたのでよくわかりました。 

 

いろんなことを学んで色んなことが分かったよく

理解しやすかった。 

 

僕は、能登半島地震のことは結構知っていたけど知

らないこともあったのでよかったです。高校生の方た

ちは優しく声をかけてくれたので授業がしやすかっ

たし、分かりやすかったです。能登半島地震と聞くと

足が震えてしまうので、何度も聞いて慣れていかない

といけないと思いました。 

 

私は、地震が起きた地域って悲しいことが起こった

地域という認識でいたけど被災者の方々が思い出が

ある地域であって悲しいとかかわいそうと言われた

くないということが分かったし高校の人たちも話し

やすかった 

 

僕は、震災のことなどをたくさん知りたいと思って

いました。そして、高校生の人が優しく教えてくれた

り、静かに最後まで聞いてくれてやりやすかったです。

たくさん書けたし、震災の事を知れて本当に良かった

です。ありがとうございました。！ 

 

地震のことをまた深く考えれて良かったです。避難

所の様子は新聞とかでよく見ていて、大変そうだなぁ

頑張ってほしいなぁとか思っていたけれど他の人が

どう思っていたのかとか、皆はもしも被災した時にこ

んなのが欲しいんだな～とか思いました。もしも被災

てしまったら、今日の学習を活かしていきたいです(な

い方がいいけど)。 

 

 阪神淡路大震災と能登半島地震を比べてみると同

じ事や違う事がとてもよく分るなと思いました。地震

が起こるのはこわいけど、日頃から必要な物を備える

必要があるなと思いました。 

 

大きな声で、わかりやすいパワポだったし、喋った

ら笑ってくれたので緊張せずに話し合えました。５年

生のときも来てくれたけど、その時もはきはきと堂々

としていたので、高校生はすごいなと思いました。 

とても分かりやすく説明してくれるし、時間とってく

れて、書きやすかった 

 

能登半島地震があったのは、知っていたけれどお正

月からそんなどんよりとしたニュースを聞きたくな

いと思い、テレビでのニュースを見なくなりました。

でも今日新聞で能登半島地震のことを詳しく知りそ

んなに大きく悲惨なものだったのだと思いました。                                                          

 

友が丘高校の人たちは、優しく聞いてくれたり、話

しやすかったから、思っていることを気軽に言えまし

た。友が丘の人はあんなによくできていたからすごく

準備してきてくれたんだなと思いました。 

 

司会の人が声も大きくて分かりやすく、六年生の見

本になりました 

 

高校生の人が地震のことについて教えてくれて、地

震のこわさと悲しさがよくわかりました。能登半島地

震についてはあまり知らなかったけれど、阪神淡路大



 

 

震災と合わせて考えてよりわかりました。だから、万

が一地震がきたときのために備えをしておきたいで

す。 

 

この機会に災害の事について知ることもできたし、

阪神淡路大震災や能登半島地震での出来事を深く知

ることができたのでとても心残る授業になったなぁ

と思いました。またこんな機会があったり、僕たちが

伝える立場になったらしっかり教えていきたいと思

いました。阪神淡路大震災や能登半島地震みたいなこ

とがあったらその前に何があっても逃げれるように

対策をきちんとしていきたいと思いました。 

 

今日友が丘高校の人たちと阪神淡路大震災、能登半

島地震の事をやって阪神淡路大震災の事は色々分か

ったと思っていたけど新聞を見て知らなかったこと

が分かりました能登半島地震の事は全然分かってな

かったから色々分かってよかったです。 

 

今日の友が丘高校の授業で、最初は「緊張するな。」

や、「大丈夫かな？」など心配していたけど、皆フレン

ドリーで凄く話しやすく、意見をたくさん言えて良か

ったです。地震の怖さなどが良く分かったし、知れた

のでこれから地震などが起こった時に生かしたいで

す。皆の前で発表した時も緊張してちょっと止まった

時もあったけど、上手く発表出来て良かったし嬉しか

ったです。 

 

分かりやすく説明してくれて分からない漢字があ

ったら聞いてと言ってくれて、親切にしてくれた。 

 

友が丘高校のだいきさんが、優しく話しかけてくれ

て接しやすかったです。自身のことについてもわかり

やすく教えてくれたので楽しかったです。 

 

震災についてや最近あった元日の地震についてあ

まり知らなかったし、考えたこともあまりなかったの

で、考えられて良かったです。高校生に教えてもらう

っていうのが今回２回目だったけど、優しく教えても

らえてよかったです。 

 

友が丘高校のみんなは優しくて気軽に話しかけれ

ていい人でした 何を書くのか説明が分かりやすか

った 

 

この能登半島であった地震と、阪神・淡路大震災の

ことを、改めて考える事が出来たので、いい機会にな

りました。困っていたらすぐ話しかけてくれて、私も

話しやすかったです。「例えば、、、」って例を挙げてく

れたので、付箋に書きやすかったです。 

 

友が丘高校の人が地震のことについて分かりやす

く教えてくれたので良かったです 

 

友が丘高校の生徒会のみなさんが、すごくわかりや

すく教えてくださったり、笑顔で優しく話しかけてく

ださったので、楽しく集中して地震について学ぶこと

ができました。そして、改めて地震のことについて詳

しく知ることができたのでよかったです。 

 

優しく教えてくれてわかりやすかったです。 

 

今日の高校生との授業であらためて震災の対策を

できているか確かめてみようと思いました。家に水と

食料のストックはあるけれど家具の場所とか固定は

考えていないので見てみようと思います。 

 

私は正直あまり震災の事について結局何が必要な

のかよくわからかったけれど、今回の高校生の授業で

新聞を読んで詳しく知ることができたのでよかった

です。 

 

優しく話しかけてくれたので質問しやすかった 

 

能登半島地震や阪神淡路大震災、東日本大震災など

大きな地震が日本には、今までにたくさん来ています。

でも、新聞を読むと、能登半島地震の時、ほとんど対

策しておらず、すぐに食料などの備蓄がなくなったと



 

 

いう記事を見て、地震はいつ来るかわからないし、対

策は大事だなと思いました。 

 

普段の授業より新聞を使ったりと物を使った調べ

方は楽しかった。お兄ちゃんお姉ちゃんに教えてもら

うのは楽しかったし、話しやすかった。だから、自分

の意見もたくさん言えた。また自分の過ごし方を思い

返せたと思う。 

 

地震のことは今まで勉強したことがあるけど、自分

がもし、地震経験して何を支援してほしいのかは考え

たことはなかったから、今日の授業で考えることがで

きて良かったです。友が丘高校の方たちがわからない

とき優しく助けてくれたのでしっかりたのしく学び

ながら勉強ができました。今日勉強したことを無駄の

しないようにこれからもつなげていきたいなと思い

ました。 

 

高校生が分かりやすく震災のことについて教えてく

れて、知らなかったことが知れました。地震がきたと

きに少しでも心配になることを減らすために今でき

ることなどあまり考えたことがなかったので、考えれ

てよかったです。 

 

災害の事を詳しく教えてくれたし手が止まっていた

ら優しく声を掛けてくれたり、読めない漢字とかも優

しく解説してくれたり初めは、緊張と人見知りが混じ

ってあまり話せたり出来なくて「緊張しなくてもいい

よ」と声をかけてくれて話しやすかった。 

 

今日地震のことを教えてもらって家でどんな対策を

したらいいかなどを考えるきかいになりました。優し

く接してくれてすごく話やすかったです     

 

友が丘学校の人が来てくれて、だいきさんが分かりや

すく教えてくれて楽しく勉強ができました。災害で、

もし私たちが大きい地震になったら、いっぱい困るこ

とがあってとっても大変になる。備えていきたい。 


